
Herr Dr. Michalides möchte wissen, ob die unterschiedliche Stimmgewichtung in diesem 
Gremium zulässig ist.  
 
Herr Nipken führt aus, dass für die zugrunde liegende Geschäftsordnung des BAV die 
Genehmigung der Bezirksregierung vorliegt.  
 
Es folgt nun die Abstimmung.  
 


